

Pressestelle, Dienstag, 28. Februar 2012

Jugendforum sucht neue Sprecher - Mitarbeit von Kindern und Jugendlichen ausdrücklich erwünscht

Das Jugendforum der Stadt Mühlheim ist seit über 10 Jahren ein Angebot an Kinder und Jugendliche im Alter von 12 – 18 Jahren, sich an öffentlichen Themen zu beteiligen.

Dabei können sie Ideen entwickeln, Wünsche und Meinungen äußern die zur Verbesserung der Situation führen. Das Gremium will das Interesse an Politik wecken.

Besonders hervorzuheben ist dabei, dass die Sprecher zu allen Sitzungen der städtischen Gremien (Fachausschüsse und Stadtverordnetenversammlungen) eingeladen und angehört werden. Sie dürfen Anträge stellen und diese selbstverständlich auch in der Diskussion vertreten. Für die Arbeit stehen dem Jugendforum eigene Finanzmittel zur Verfügung.

„Wir rufen heute gemeinsam alle Kinder und Jugendliche aus Mühlheim dazu auf, sich aktiv zu engagieren und die Arbeit des Jugendforums zu unterstützen“, so Bürgermeister Daniel Tybussek und Stadtverordnetenvorsteher Harald Winter.

Im Vorfeld der nächsten Sitzung des Jugendforums am Dienstag, 27.03.2012 von

12.00 – 13.00 Uhr im Stadtverordnetensitzungssaal werden noch Kinder und Jugendliche gesucht die als Sprecher bzw. Sprecherin arbeiten wollen.

„An diesem Termin wird auch ein Projekt als Kunstaktion „Würfel für Mühlheim“ vorgestellt, dass gemeinsam mit Element J-Jugend bewegt Mühlheim- realisiert werden soll“, weist die Sachgebietsleiterin für die Jugendpflege Frau Susanna Northmann auf die zusätzliche Bedeutung der Sitzung hin.

Für nähere Informationen steht Frau Susanna Northmann unter 06108/76915 zur Verfügung.

„Wir hoffen mit Unterstützung der Schulen, der Jugendabteilungen der Vereine und der Kirchengemeinden auf eine rege Beteiligung“, so Bürgermeister Daniel Tybussek abschließend.